

## Journée d'intégration : les anciens accueillent les nouveaux.

C'est par une journée ensoleillée que s'est déroulée la journée d'intégration au lycée professionnel le 6 septembre. Placée sous le thème « Les anciens accueillent les nouveaux », elle a permis aux nouveaux élèves de faire connaissance avec celles et ceux de Première et Terminale professionnelle au travers d'activités variées.



Chaque groupe a ainsi réalisé trois parcours tout au long de la journée :

- Un parcours sur les traces de Saint Jean-Baptiste de La Salle où les monuments rémois majeurs auxquels le fondateur des écoles lasalliennes est associé ont été (re)découverts par les jeunes.
- Un parcours culturel et historique pour mieux connaître les bâtiments incontournables de la ville et son riche passé.
- Enfin, des activités sportives ont permis de développer l'entraide ; occasion également de s'initier à des activités originales comme l'escrime.



Bonne humeur, ambiance sympathique et sourires en fin de journée attestent d'une journée réussie.

F. Hochstrasser.